

Juventud Hostosiana saluda a la Juventud Sandinista en su celebración

Escrito por Juventud Hostosiana
Viernes, 23 de Agosto de 2013 03:51



La Juventud Hostosiana del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano de Puerto Rico saluda y se solidariza con la Juventud Sandinista 19 de Julio por motivo de la celebración de los 33 años de fundación de la organización nicaragüense.

23 de agosto de 2013

Compañeros y compañeras de la Juventud Sandinista 19 de Julio

Reciban un cordial y solidario saludo de la Juventud Hostosiana y del pueblo de Puerto Rico.

Nos sentimos sumamente orgullosos de la Juventud Sandinista, por tan hermoso proceso llevado ya hace 33 años de Fundación de la organización. Sabemos que esos 33 años han sido de valor y sacrificio para el pueblo nicaragüense. Los jóvenes han sido y serán la fuerza mayor de todos los procesos de liberación nacional de nuestros pueblos.

Hoy es un día para que toda Nicaragua y toda Latinoamérica nos sentamos orgullosos de la juventud Sandinista, que está ahí dando una lucha por construir un mejor país Cristiano, Socialista y Solidario.

Desde PR, les exhortamos a cuidar la revolución sandinista porque el imperio no descansa y desea destruir su revolución. La Juventud Hostosiana y el pueblo puertorriqueño, que lucha todos los días, está sumamente agradecida con la solidaridad nicaragüense hacia nuestro pueblo y nuestra situación colonial. Sigamos construyendo juntos la Patria Grande que soñaba Simón Bolívar.

Muchas felicidades por estos 33 años de victoria y por ser una juventud tan inspiradora para Latinoamérica y el Caribe.

¡QUE VIVA LA REVOLUCIÓN SANDINISTA Y QUE VIVA PUERTO RICO LIBRE!

Juventud Hostosiana saluda a la Juventud Sandinista en su celebración

Escrito por Juventud Hostosiana
Viernes, 23 de Agosto de 2013 03:51



UNIDOS EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA PATRIA GRANDE